

# *Afirman que desastres naturales se cuadruplicaron desde 1970*

---



Naciones Unidas, 5 sep (RHC) Los desastres naturales se cuadruplicaron en el planeta desde 1970, un escenario que ratifica la importancia de combatir el cambio climático, advirtió el secretario general de las Naciones Unidas, António Guterres.

El funcionario precisó que aún cuando los científicos son muy cautelosos a la hora de vincular cualquier evento extremo con el cambio climático, está claro que estos forman parte de sus predicciones para el futuro, si no se detiene el calentamiento global.

Guterres reiteró su apoyo al Acuerdo de París, instrumento multilateral adoptado en diciembre de 2015 para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero y mantener así el incremento de las temperaturas por debajo de los dos grados centígrados, 1,5 de ser posible, respecto a los niveles preindustriales.

De acuerdo con el secretario general, desde 1995, Estados Unidos, China y la India encabezan la lista de las naciones más afectadas por desastres naturales, entre ellos huracanes, tornados, inundaciones y deslizamientos de tierra.

Solo el año pasado 24 millones de personas fueron desplazadas de sus hogares por estos fenómenos, el triple de las que se vieron obligadas a hacerlo por la violencia y los conflictos, subrayó.

El funcionario aprovechó el tema para manifestar sus condolencias por las víctimas de recientes tragedias naturales sufridas en Texas (Estados Unidos), Nepal, Sierra Leona, Bangladesh y la India.

con informacion de prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140485-afirman-que-desastres-naturales-se-cuadruplicaron-desde-1970>



**Radio Habana Cuba**